

Le Séminaire de Guantanamo prend fin par un appel à défendre la paix mondiale



Guantanamo, 26 novembre, (RHC).- Le 4^e Séminaire pour la Paix et l'abolition des bases militaires étrangères a pris fin dans la province de Guantánamo. Les délégués ont lancé un appel aux peuples à défendre la paix et à se mobiliser face au danger d'une guerre mondiale.

La déclaration finale de la rencontre condamne la poursuite de la politique agressive de l'impérialisme.

Elle demande la levée du blocus des États-Unis contre Cuba et la restitution du territoire de Guantanamo occupé par une base navale étasunienne.



Radio Habana Cuba